

Sohn eines Bauern

Aufgabe 1: Lies den Text!

Aufgabe 2: Stelle dir vor, du wärst dieses Kind!

Beantworte die Fragen auf dem AB!

Ich heiße Hans und bin 11 Jahre alt.

Ich wohne mit meiner Familie auf einem Bauernhof.

Unser Haus ist eine kleine Hütte mit einem Strohdach. Dort haben wir nur einen Raum.

Wir haben nur wenig zu essen. Morgens essen wir Suppe oder Brei mit Milch. Mittags und abends essen wir einen Brei aus Getreide oder aus Erbsen. Dazu gibt es meistens Bohnen, Kohl und Rüben. Selten gibt es Leber- oder Blutwurst.

Ich trage selbstgemachte Kleidung aus Leinen oder Filz. Meine Hosen und Hemden sind meistens weiß, grau, schwarz oder braun.

Ich arbeite oft auf dem Feld. Manchmal passe ich auch auf unsere Gänse und Schweine auf. Kühe und Pferde haben wir leider nicht.

In die Schule kann ich wegen der Arbeit leider nicht gehen.

Ich spiele gerne mit dem Steckenpferd oder selbstgeschnitzten Holzfiguren.

Ich werde später einmal als Bauer arbeiten.

Leider kann ich kein Ritter werden. Bauern dürfen die Ausbildung zum Ritter nicht machen.